
 

 

 

 

 

150周年式典挙行 

校長 髙瀬 智子 

 
冬の訪れを感じる季節となりました。今年は、日中はこの頃としては温かな日も多く、子どもたちは、休み時

間に長縄に取り組むなど、元気に過ごしています。 
11月 11日の音楽会では、子どもたちは、それぞれの学年の持ち味を生かして、合奏・合唱を披露いたしまし

た。多くの保護者・地域の方に御観覧いただき、その姿を見ていただくことができました。 
また、翌週 11月 18日に行われた創立 150周年の記念式典では、第５・６学年の児童が代表として参加いたし

ました。当日は、本校卒業生である加藤育男市長をはじめ、教育委員会、町会など、地域の多くの方々に御臨席
いただきました。式典の第一部では、第５・６学年の児童は、式典の中で歌声を響かせ、呼びかけの言葉も堂々
と立派に行いました。第二部では、花柳千衛里会の皆様にお祝いの踊りを披露いただくほか、子どもたちの合唱
を行いました。 
地域の方々からは、「歌が大きな声で歌われていて素晴らしい。」、「子どもたちがしっかり頑張っている姿

に目頭が熱くなった。」、「子どもたちがあれだけ礼儀正しくしっかりしているのであるから、大人も見習わな
ければならない。」など、たくさんの声を寄せていただきました。代表としてやり遂げた子どもたちの姿に、多
くのお褒めの言葉をいただきました。ここまで来るには、式典に向けて子どもたちに指導と励ましを行った教職
員、自分たちの力を発揮し立派な姿を披露した子どもたち、そして、御支援・御協力をいただいた多くの地域の
方々の力があってのことでした。 
代表として式典に参加した第５・６学年をはじめ、子どもたちには、これまで行った 150周年にちなんだ数々

の取組が経験として心に残っていることと思います。今後は、この 150周年で取り組んだことを基に、そのレガ
シーを引継ぎ、これからの未来に向かってさらなる第一小学校の発展へとつなげるようにしたいと考えます。 
改めて、150周年事業を実施するに当たり、御支援・御協力いただいたすべての皆様に御礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
さて、今年もあと一月となりました。２学期、多くの経験をして、子どもたちは成長してきています。この成

長を日常の生活に結び付け、一人一人が充実した生活を送れるようにしていきます。学校での様子は各学年、保
護者会を通して、御家庭にお伝えしております。学校と家庭での協力のもと、子どもたちの力をさらに伸ばして
いくようにしたいと考えます。よろしくお願いいたします。 

 
 

学校だより 
 

令和５年１２月１日 
１２月号 

福生市立福生第一小学校 
校長 髙瀬 智子 福生一小ホームページが新しくなりました。 

https://fussa-1e.hs.fussa.school/ 

 

（開式に備える５・６年生）            （校長式辞）             （教育委員会告辞） 

（花柳千衛里会 お祝いの舞）          （合唱 第５学年）            （合唱 第６学年） 


